
 
Le conseil de quartier s’est déroulé à la salle Aubert en présence de:  
Monsieur Albertino RAMAEL, 
Monsieur Valentin IERG,  
Adjoints au Maire référents du conseil de quartier   
Monsieur Bruno ALLIOUX , Directeur de la Voirie—Environnement 
 
 34 habitants étaient présents 

Année 2022 n° 3– 17 novembre 2022 
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Le conseil de quartier est ouvert à tous les habitants du quartier. Outil de démocratie, c'est un lieu d’information, de con-
certation, de proposition et d’initiative qui permet de développer ou restaurer les liens sociaux dans le quartier en assu-
rant des solidarités et en animant la vie citoyenne par l’information et les débats menés. Il participe à la construction de 
la décision, qui demeure, au final de la responsabilité du conseil municipal. Il permet d’interpeller les élus et l’administra-
tion municipale qui s’engagent à donner une réponse motivée, positive ou négative, aux demandes formulées lors des 
conseils de quartier. 
 

 

 

 

Le conseil s’est ouvert sur le bilan de la fête de quartier. Les bénévoles font l’état d’une baisse de fréquentation et sur-

tout  du manque de volontaires pour animer la fête. En l’absence de nouveaux volontaires, il leur sera difficile de repro-

grammer l’évènement en 2023. 

Ils signalent également les difficultés qu’ils ont eues à communiquer dans le quartier et à procéder à l’enlèvement des 

véhicules gênants.  

En ce qui concerne l’enlèvement des véhicules le matin du vide grenier les élus expliquent que l’arrêté de circulation visé 

par la Préfecture, permettant la légalité de l’enlèvement, est malheureusement  revenu trop tardivement pour que la 

Police Municipale puisse intervenir réglementairement la veille du jour du vide grenier, comme c’est le cas habituelle-

ment. 

Les agents sur place ont appelé les propriétaires des voitures stationnées et ont pu procéder au déplacement de cer-

taines. Pour ne plus être contraint par les délais préfectoraux dans l’avenir, il conviendra que la demande d’arrêté soit 

faite par l’association organisatrice 4 mois avant la date de la fête. 

 

Retour sur la déambulation avec la voirie du 25 juin 2022 

Des réponses ont été apportées aux éléments soulevés lors de la déambulation. 

 

 

 

Retour sur la fête de quartier 



 

 

 

 Stationnement dans le quartier : 

Ces retours sur la déambulation ont généré une discussion plus générale autour du stationnement. Un habitant, dans ce 

cadre, a rappelé que le stationnement payant à Ivry a un impact sur le stationnement dans le quartier, frontalier d’Ivry. 

A l’heure actuelle, la Mairie de Vitry ne souhaite pas mettre en place de stationnement payant sur la ville. 

Distributeurs de sacs pour propriétaires de chiens :  

Un échange s’engage sur les déjections canines et les sacs en libre-distribution. En effet, ceux-ci sont surutilisés par cer-

tains habitants qui prélèvent de très nombreux sacs sans usage immédiat. Ainsi, les installations de sacs en libre-

distribution sont fréquemment vides malgré leur remplissage fréquent et couteux par les services de la Ville. Les services 

de la propreté urbaine de la ville, suite à différentes expérimentations  relativisent l’efficience de ces dispositifs. 

Rue Pergolèse : 

Des habitants discutent de la possibilité, ou pas, de la maintenir en l’état et de sauvegarder les jardins et espaces verts 

qui la jouxtent, quitte à ne pas élargir la voie. 

 Au vue des préemptions ayant lieu dans le quartier, les habitants interrogent la Ville sur les projets à venir à cet endroit. 

Rue du Génie : 

Une discussion s’engage sur les évolutions de la politique de l’eau et le nombre d’avaloirs. En effet, cette politique a évo-

lué au profit d’un fort maintien des eaux pluviales sur les parcelles de réception afin d’approvisionner les nappes phréa-

tiques et ainsi diminuer le ruissellement de surface plus important qu’avant et souvent destructeur. L’ancien usage con-

sistait à avaler et conduire de grandes quantité d’eau de pluie directement dans les cours d’eau et ensuite vers les 

fleuves privant les nappes phréatiques d’une réserve importante. 

Avenue Stalingrad : 

Les habitants s’interrogent sur l’avenir du « Physical Center ». Est-ce que la Ville dispose d’informations à ce propos ? 

Sur le centre commercial ex-Conforama, les habitants soulignent un problème de propreté dans l’ancien parking. 

Rue Roger Couderc : 

Les habitants soulignent les difficultés de stationnement, surtout en période de match. 

Propreté dans le quartier : 

Une discussion s’engage sur les dépôts sauvages et sur les mérites salués de l’application Vitry Ma Rue, mais également 

sur les avantages et inconvénients de la vidéo-surveillance. 

Sur les tags, un habitant se plaint de tags dans la rue Degert. Monsieur Ierg explique qu’une expérimentation sur les lieux 

souvent tagués (dont la rue Degert ne fait pas partie) est en cours sur le quartier Gare-Jaurès, et que les résultats de 

celle-ci seront intéressants pour étendre ou pas cette expérience. 

A l’angle de la rue Lagaisse et Lanot, une corbeille de rue a été enlevée. Un habitant demande si elle sera remise. 

Un habitant signale de fréquents dépôts sauvages devant la Briqueterie, pourtant régulièrement enlevés par les services. 

Entre la rue Mozart et Berlioz, une friche en pente est apparente. Un habitant demande si les services de la Ville ont con-

naissance d’un projet en ce lieu ? 

Des habitants demandent si la Mairie peut s’opposer au projet évoqué, non confirmé, de demande d’ouverture du Fit-

ness Park 24/24h, qui selon eux génère des nuisances sonores. 

En fin de conseil les élus consultent l’assemblée sur le contenu du prochain ordre du jour. Les habitants n’ont pas de 

proposition particulière.   

 

Questions diverses 

Compte rendu rédigé par le service Vie de Quartier 

Tel : 01 46 82 81 96  Courriel : viedequartier@mairie-vitry94.fr 


